

Das eigene Kind... ...endlich zu Hause



Ein Konzept
zur Schulung von
Eltern in der
Intensivpflege
ihrer Kinder

Das MAJA Schulungs-/Wohnkonzepte Haus



Ambulante Kinderintensivpflege: die Realität

Der emotionale Druck bei Familien mit Kindern, die intensiv gepflegt werden müssen, ist sehr hoch. Für eine möglichst unbeschwerte Kindheit sind hohe Leistungsstandards in der Intensivpflege sowie ein intaktes Familienleben wichtig.

Die ambulante Kinderintensivpflege stellt gegenüber der Erwachsenenintensivpflege zusätzliche, kostenintensive Anforderungen an die Qualifikation von Personal. Geographisch gibt es zwei Beobachtungen: Im ländlichen Raum mangelt es an qualifizierten Pflegediensten für die Kinderintensivpflege. Im städtischen Raum ist zwar qualifiziertes Fachpersonal vorhanden, jedoch spürbar in der Unterzahl. Eltern, die sich mehr in die Pflege ihrer Kinder einbringen wollen, scheitern meist an den hohen Qualitätsanforderungen der Pflege.

Das eigene Kind endlich zu Hause

Ein Weg aus den geschilderten Schwierigkeiten hinaus ist die Schulung von Eltern in der Intensivpflege ihrer Kinder. Die Hirschel Pflegedienste bieten dafür Eltern und Kindern das MAJA Schulungs-/Wohnkonzepte Haus in Duisburg an. In einer 4 – 8-wöchigen Schulung lernen Sie, die Pflege selbstständig durchzuführen. Zielgruppe sind Kinder zwischen 0 und 18 Jahren, die schwerpunktmäßig beatmet oder tracheotomiert sind. Verfolgt werden hierbei 3 Ziele:

Ziele

1. Mehr Autonomie und Privatsphäre für Eltern
2. Pflegefachkräftemangel entgegenwirken
3. Kosten der Intensivpflege senken



Schulungsablauf

Die Schulung erfolgt sowohl einzeln als auch in Gruppen und berücksichtigt die individuellen Bedürfnisse. Dabei werden die Eltern in pflegerische Maßnahmen eingeführt und lernen den Umgang mit medizintechnischen Geräten. Hochqualifiziertes Personal beaufsichtigt die praktischen Anwendungen.

Das MAJA Kinderhaus

Das MAJA Schulungs-/Wohnkonzept Haus verfügt über 8 Patientenzimmer sowie ein Notfallzimmer und bietet jeweils einem Elternteil eine Übernachtungsmöglichkeit. Eine 24-Stunden-Betreuung durch hochqualifizierte Pflegefachkräfte ist garantiert. Nach erfolgreicher Schulung begleitet die MAJA Kinderkrankenpflege Eltern und Kinder zurück in die häusliche Umgebung und steht ihnen weiterhin hilfreich zur Seite. Patienten, die regionsfern leben, werden an einen lokalen Kinderkrankenpflagedienst übergeleitet.

Gerade der Austausch mit den anderen Eltern hat uns viel gegeben. Da haben wir gemerkt: „Wir sind nicht allein.“

Petra und Bernd Berger, Eltern der 10-jährigen Bianca (tracheostomaversorgt)



Angermunder Str. 18 | 47269 Duisburg



Hirschel Pflegedienste GmbH

Saarer Str. 18a | 47269 Duisburg
Tel: 0203 - 80 74 189 | Fax: 0203 - 80 74 190
www.hirschel-pflegedienste.de
Mail: info@hirschel-pflegedienste.de

Ab Juni 2018

Gesundheitszentrum
DU-Rheinhausen



Schwarzenberger Str. 45 | 47226 Duisburg